

Komplettes Spielprogramm



Viernheim (hajö) – Auf der Zielgerade dieser Saison befindet sich der Fußballnachwuchs des TSV. Noch drei große Spieltage stehen an den kommenden Wochenenden an. So finden heute und morgen insgesamt elf Spiele der Fußball-Junioren statt, von denen vier im Stadion an der Lorsche Straße ausgetragen werden.

Besonders erfolgreich waren in den letzten Wochen die E1- sowie die E2-Junioren des TSV. Die beiden Teams haben in ihren Kreisfeldstaffeln seit der Winterpause alle fünf Spiele gewonnen und führen damit die jeweiligen Tabellen an. Die E1-Junioren wollen diesen Rekord noch ausbauen, wenn sie heute Nachmittag bei der noch sieglosen Fortuna Heddesheim antreten.

Auf die E2-Junioren wartet um 13.30 Uhr das absolute Spitzenspiel, denn es geht gegen den 1. FC Turanspor Mannheim, der ebenfalls noch ohne Verlustpunkt ist, aber erst drei Spiele ausgetragen hat. Die E3-Junioren sind bei der SpVgg. Wallstadt 2 zu Gast.

Das zweite Heimspiel des heutigen Samstages bestreiten um 14.30 Uhr die D1-Junioren gegen den SV Waldhof. Am Wochenende hatte es für die Schützlinge von Trainer Robert Wohlfart einen 5:0-Heimsieg gegen den VfB Gartenstadt gegeben. Spieler des Tages war Eren Aksizoglu, der bis zum Halbzeitpfeif einen 4:0-Vorsprung herauschoss. Nach der Pause schalteten die TSV-ler einen Gang zurück, ohne die Kontrolle über das Spiel zu verlieren. Trotz vieler Tormöglichkeiten reichte es bis zum Schlusspfeif nur noch zu einem weiteren Treffer durch Manuel Saravania.

Gegen den noch um die Meisterschaft in der Kreisliga mitkämpfenden SV Waldhof wird es für die Wohlfart/Hanf-Truppe heute mit Sicherheit deutlich schwerer werden. Die D2-Junioren spielen heute beim SV Schriesheim. Zuletzt gewannen sie mit 2:1 gegen die SG Hemsbach und schoben sich an den Bergsträßern vorbei auf den achten Rang. Vor einer schweren Aufgabe steht die D3 beim Tabellenzweiten TSV Neckarau. Die letzten Spiele bescherten der Mannschaft von Trainer Roland Kiß zwei Niederlagen. Dem 0:2 gegen DJK Feudenheim folgte ein 1:4 gegen Tabellenführer SC Blumenau.

Einen wichtigen Sieg auf dem Weg zum sicheren Ufer in der Kreisliga landeten die C1-Junioren mit dem 1:0 gegen den SC Käfertal. Die taktisch vom Trainer-Team Kümmel, Basler und Hanselmann gut eingestellten TSV-Jung-

kicker machten die Räume gegen die körperlich stark überlegenen Gäste sehr eng. Ein Konter führte in der zweiten Halbzeit zum 1:0-Siegtreffer durch den D-Jugendlichen Cihad Ilhan. Wenige Tage später kassierten die C1-Junioren bei der TSG Lützelsachsen eine 0:1-Niederlage. Im heutigen Spiel geht es zum Tabellennachbarn TSG/Eintracht Plankstadt.

Besser machten es in Lützelsachsen die C2-Junioren, die dort mit 2:1 ihren dritten Saisonsieg und zugleich den ersten Erfolg seit der Winterpause landeten. Die erste Halbzeit endete mit einer 1:0-Führung für die TSG. Die zweite Hälfte wurde dann vom TSV dominiert, der aber lange dem Ausgleichstreffer hinterherlief. Erst sieben Minuten vor Schluss gelang Manuel Saravania per Kopfball das 1:1, und nur zwei Minuten später schaffte Fabian Oetzel mit einem tollen Volleyknaller der 2:1-Siegtreffer. Die nächsten drei Punkte erhoffen sich die C2-Junioren heute beim Tabellenvorletzten SpVgg. 07 Mannheim.

A-Junioren haben den Aufstieg verpasst

Die „Abschiedstournee“ der B-Junioren des TSV in der Landesliga führt morgen Vormittag zum VfB Leimen. Es müsste schon ein kleines Wunder geschehen, wenn der Klassenerhalt noch geschafft werden könnte. Allein um den Gastgeber Leimen (Fünftletzter) einzuholen, müssten alle fünf ausstehenden Spiele gewonnen werden und zugleich die anderen vor dem Schlusslicht TSV rangierenden Teams in den kommenden Wochen punktlos bleiben.

Leichtes Spiel hatten die A-Junioren des TSV gegen Schlusslicht FC Germania Friedrichsfeld. Mit 8:0 wurde diese Partie gewonnen. Das 1:0, 3:0 und 4:0 ging jeweils auf das Konto von Erkan Kul, dazwischen traf Alexander Hanselmann. Während Torhüter Jens Weber einen geruhsamen Nachmittag verlebte, fielen auch nach der Pause in regelmäßigen Abständen die weiteren Treffer durch Kul, Denis Bauer, Marc Karpa und Marc Brückmann.

Die Hoffnungen, doch noch in die Vergabe der beiden Aufstiegsplätze zur Kreisliga eingreifen zu können, zerstoßen drei Tage später durch die 1:4-Niederlage beim neuen Tabellenzweiten Türkspor Mannheim. Acht Punkte noch aufzuholen, das dürfte in drei noch ausstehenden Spielen nicht mehr gelingen. Gegen den SV Rohrhof will die Truppe von Trainer Hans Scheidel im heutigen Heimspiel um 18 Uhr aber wieder einen Sieg einfahren.